



Conclusiones del Encuentro de Hermanos Jóvenes Casa de Playas, 01 de octubre de 2016

En la casa de playas de la provincia de Guayas, los días 30 de septiembre a 01 de octubre, se dieron cita los Hermanos Jóvenes del sector Ecuador, once en total, dando respuesta a la convocatoria hecha por el Hermano Ricardo Orellana, Coordinador del Sector, quien animó este encuentro con el propósito de reflexionar algunos temas de carácter formativo y de vinculación con la experiencia del Distrito y las dinámicas de nuestro Sector.

Asistieron los Hermanos; José Eliécer Muñoz, Jorge Macas, David Guzmán, Patricio Calderón, Cristín Torcates, Andrés Haro, Víctor Parrales, Andrés Richards, Ronald Soto, Steven Albán y Bryan Márquez.

Conclusiones:

1. Como Hermanos jóvenes debemos continuar dinamizando la experiencia de asociación entre hermanos y seculares para la animación de la misión en el sector, contemplando realidades y sueños en común.
2. Es necesario establecer lazos de equidad e igualdad entre los Hermanos que están en la misión y sus necesidades comunitarias.
3. Entendemos la afectividad y la sexualidad en los consagrados, desde una perspectiva antropológica puesta al servicio del carisma, y como don de la Iglesia que se entrega al servicio de los demás, especialmente a los más necesitados.
4. Creemos que hay que dar mayor vitalidad a nuestras comunidades, desde una fuerte experiencia de fraternidad y de vida interior, para una vivencia sana de nuestra sexualidad.
5. Como Hermanos Jóvenes nos proponemos ser signos de vitalidad en la medida que seamos creativos y comprometidos en la misión que la Iglesia, a través del Instituto, nos confía.